

## Reabren la ruta urbana Calzada

Escrito por Comunicado

Miércoles 12 de Julio de 2017 14:26

---

+ La firma de los Hermanos González Gaxiola incursiona con 5 unidades modelo 2017

GUAYMAS, Son., 12 de Julio de 2017.- La empresa UNE Transporte se hizo cargo de reabrir la ruta del transporte urbano conocida como "Calzada", que tenía 4 años abandonada.

La oficina regional de la Dirección del Transporte en el Estado El Delegado de Transporte confirmó la reapertura en la cual se dará el servicio con 5 unidades Mercedes Benz modelo 2017, dada a partir de la mañana de este miércoles.

El servicio de 05:30 a 22 horas será aprovechado principalmente por trabajadores. La representación oficial del transporte dijo que ha exigido un "servicio digno y de calidad", por lo cual las unidades cuentan con refrigeración, sistema de geolocalización (GPS), cobro electrónico y barras contadoras de pasaje.

Reabrir la ruta, expresó la oficina del Transporte, es parte del anuncio hecho por la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano de reconstruir el transporte. Guaymas no es la excepción en esa gestión a la cual respondieron un grupo de concesionarios.

Las 5 unidades se adquirieron a costo de 2 millones de pesos cada una y serán administradas por Transportes Hermanos GG, de la familia González Gaxiola, quienes compraron los derechos a concesionarios anteriores.

La ruta Calzada ya traslada vecinos de las colonias Popular, Fovissste, Loma Dorada, Centro y Termoeléctrica, al recorrer la ciudad en el Norte, Centro y Oriente, con una frecuencia de 12 a 15 minutos máximo.

## **Reabren la ruta urbana Calzada**

Escrito por Comunicado

Miércoles 12 de Julio de 2017 14:26

---

El Delegado de Transporte manifestó que los concesionarios ya hicieron la solicitud ante la Dirección de Transporte, y espera que en un corto plazo se cuente con un Centro de Credencialización UNE en el Puerto para disponer del servicio de prepago.